

Parque fotovoltaico

LA LOMA

Licencia Ambiental Resolución 2900 de 2019, otorgada por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales – ANLA

Boletín informativo, Diciembre - Enero



La Navidad que se vive en comunidad: Potrerillo celebró la primera edición del concurso Navidad Solar

En Potrerillo, la Navidad volvió a recordarle a la comunidad que las tradiciones cobran más sentido cuando se comparten. Así se vivió la primera edición del concurso **Navidad Solar**, una iniciativa que reunió a niñas, niños, jóvenes y adultos alrededor del arte, la creatividad y el verdadero espíritu navideño. Durante esta jornada, el corregimiento se convirtió en un escenario abierto donde el canto, la danza, el teatro y las expresiones artísticas hechas a mano fueron la excusa perfecta para encontrarse, mirarse y celebrar juntos.



La actividad nació como un espacio pensado para fortalecer los lazos comunitarios y abrir oportunidades para que los talentos locales pudieran mostrarse. **Once grupos participaron** con propuestas cargadas de dedicación, ingenio y mensajes de unión, demostrando que la Navidad va mucho más allá de los premios y que el valor principal está en compartir y crear en colectivo.



Un concurso que puso en escena la creatividad del territorio

Navidad Solar permitió que personas de todas las edades se vincularan activamente. **Familias completas trabajaron juntas en sus presentaciones**, desde la elaboración de escenografías hasta la preparación de coreografías, cantos y mensajes alusivos a estas fechas.

Tradiciones, mensajes ambientales y aprendizaje para los más pequeños

Entre las propuestas presentadas, se destacaron aquellas que integraron mensajes de cuidado ambiental y conciencia colectiva. Uno de los grupos elaboró un árbol de Navidad utilizando materiales reciclables, una iniciativa que, además de llamar la atención por su creatividad, se convirtió en una herramienta pedagógica para enseñar a los niños la importancia de cuidar el entorno y reutilizar los recursos. Este tipo de apuestas reflejó cómo la celebración navideña también puede ser un espacio para sembrar valores que trascienden la temporada.

Sonrisas que dejan huella

Uno de los momentos más significativos del evento fue ver la reacción de los niños durante las presentaciones y el cierre del concurso. Las risas, los aplausos y la emoción reflejaron la importancia de generar espacios donde la niñez pueda sentirse protagonista y celebrada. Para los adultos, lograr una sonrisa genuina en los más pequeños fue motivo de gratitud y satisfacción, especialmente en un territorio donde no siempre se cuentan con este tipo de encuentros culturales.

Los participantes resaltaron el valor de reunirse como comunidad, compartir entre amigos y fortalecer los vínculos que hacen del corregimiento un lugar más unido. La jornada dejó la sensación de que, más allá de un evento puntual, Navidad Solar sembró una experiencia colectiva que quedará en la memoria de Potrerillo.



Un trabajo conjunto que fortalece el tejido social

El desarrollo del concurso de Enel fue posible gracias al liderazgo de los líderes sociales del corregimiento y al acompañamiento de las empresas contratistas HBJ, Sol Real y HS&E, que respaldaron la iniciativa y creyeron en el valor de la cultura como motor de integración comunitaria. Este trabajo articulado permitió que el evento se realizara de manera organizada y participativa, garantizando que todas las voces tuvieran un espacio.

Navidad Solar se consolida así como una experiencia que va más allá de una celebración decembrina. Es una muestra de cómo, cuando se generan espacios de encuentro y expresión, las comunidades fortalecen su identidad, reconocen sus talentos y avanzan.



Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+59

Empleos generados a la fecha en la fase de operación

con un 73% de mano de obra local.

Resolvemos tu PQRS



3107541065

analistasocialfulopa@presencia.org.co

↳ Peticiones

↳ Quejas

↳ Reclamos

↳ Sugerencias